
11番（小川義昭君）  

 

ちょっと質問の中で協議会は年間に何回開催されておるのか、そしてまた９

年間の間、これまで何回開催され、そのメンバー構成はどのようになっている

のか、それからどのような協議がなされ、協議会の成果はどのようにあらわれ

ているのか、この点についてお答えください。 

 


